

¿Por qué en 2026 se celebra el Día Mundial de la Religión el 18 de enero?

Una fecha para reforzar los valores de la espiritualidad y de la tolerancia a lo largo de todo el mundo.

[ESCUCHAR EL RESUMEN DE LA NOTA](#)



El 18 de enero se celebra el Día Mundial de la Religión.

Cada tercer domingo de enero se celebra el Día Mundial de la Religión. Y en 2025 este día cae el 18. La fecha, variable, tiene como objetivo que exista una jornada para celebrar y tolerar todo tipo de religiones que existen a lo largo y a lo ancho del mundo, es decir, que se respete la libertad de culto como derecho universal.

La religión ha sido interpretada como una necesidad psicológica en los seres humanos de creer en la existencia de un ser supremo, dotado de poderes superiores que ayuden al hombre a tener una existencia con mayor sentido y transcendencia, en un mundo tan vasto y complejo. Por eso es importante poder aceptar todas las religiones, no importa de dónde provengan.

Cuál es el motivo por el que se conmemora el Día Mundial de la Religión

Esta fecha comenzó a conmemorarse desde el año 1950 gracias a la llamada **Asamblea Nacional Espiritual de la Religión Bahai** en Estados Unidos. Este movimiento religioso es monoteísta y su fundador fue conocido como Bahá'u'lláh, de origen persa. Las enseñanzas impartidas por este maestro, considera a Dios como la unidad y la fuente principal de todas las cosas existentes en el universo.

El motivo de llevar a cabo esta celebración, fue el de reconocer que la firme convicción de la existencia de principios espirituales, los cuales son compartidos por los fieles creyentes de las distintas religiones en todo el

mundo, es importante para una mayor tolerancia, una vida más feliz en este mundo, y una armonía y unificación de toda la humanidad.

Ideas para celebrar el Día Mundial de la Religión

Una buena forma de celebrar esta jornada es compartir información que consideres importante, o simplemente dar una opinión sobre este tema valiéndote de las distintas redes sociales o de las formas que creas más conveniente para llegar a todas aquellas personas que valoran la espiritualidad. Una de las maneras es a través de las redes sociales mediante el Hashtag #DíaMundialde la Religión.



Recibido 16 junio 2021 | Aceptado 27 julio 2021 | Publicado 2021-09
Gazeta de Antropología, 2021, 37 (3), artículo 05 · Versión HTML

El 'homo religiosus' y su búsqueda de razones. La razonabilidad de la fe en la filosofía de Juan A. Estrada

'Homo religiosus' and the search for reasons. The reasonableness of faith in Juan A. Estrada's philosophy

José Antonio Pérez Tapias

Catedrático de Universidad, Departamento de Filosofía II, Universidad de Granada

ATEÍSMO, CREENCIA Y SENTIDO. HOMENAJE A JUAN ANTONIO ESTRADA

MONOGRÁFICO COORDINADO POR REMEDIOS ÁVILA Y MIGUEL MORENO

RESUMEN

Las relaciones entre razón y fe atraviesan la historia de la filosofía. Con la secularización de la modernidad y el pensamiento crítico de la Ilustración, esas relaciones entran en una nueva fase: se cuestionan los dogmas y la filosofía también se plantea cómo recoger por la razón, desde su autonomía y límites, el legado de la religión. El filósofo Juan Antonio Estrada ha seguido la pista al hablar de Dios de la teología y a cómo incide el punto de vista de la redención en la filosofía. En la posmodernidad y su cultura nihilista la aportación de sentido de las tradiciones religiosas es herencia valiosa. El “Homo religiosus” busca las razones de su creencia. El profesor Estrada argumenta a favor de la razonabilidad de la religión, tratando de no caer en una “filosofía religiosa” que, desde Kant, no es aceptable.